

La zbouba - 1/1

La zbouba, un bon groupe qui mériterai de pointer son nez... Ecoutez, vous serez convaincu !

Au départ, l'histoire de quelques amis amoureux de la musique... Puis l'envie de former un groupe. Son nom ? La zbouba; zboub pour les intimes (dont j'ai la chance de faire partie !!). Une fanfare qui a du punch sur scène et met le dawa... Enfin bref un groupe pas ordinaire... Fans d'amel bent ou de lorie, s'abstenir !

Après s'être réunis... Réunis encore et encore, un cd 6 titres est sorti... Pas de très bonne quelité, surtout comparé à tous les concerts qu'ils ont pu faire; mais pour 5 euros on peut dire que ça vaut le coup, surtout pour une première écoute !

Puis, été 2005... L'envie de partir en tournée occupe de plus en plus les esprits des zboubiens... Chose pensée, chose faite !!! Ils décident donc de commencer par jouer dans les rues lors de francofolies de la Rochelle... Où ils trouvent un public conquis par leur talent, leur joie d'être sur scène et leur présence incontestable !!! Des recettes qui dépassent leur espérance, mais ce n'est rien à côté de la chaleur du public qui leur a réchauffé le coeur...

12 sur scène, ce n'est pas rien... Et pourtant une parfaite harmonie règne entre eux...

Quant aux textes; ils sont, du moins je trouve, assez variés : lutte contre le racisme dans "les couleurs", histoire d'une méchante fée dans "madame la fée"... Bref un groupe hétérogène, solidaire aux textes intéressants !!!! Renseignez vous ils trouent assez souvent en région parisienne !!!!

Léa bulle, chanteuse dans la zbouba; petite étoile montante à la voix d'or.

Non on ne nage pas en plein conte de fée et je ne pense pas exagérer... Elle a une voix magnifique, une pêche du tonnerre... Et un mental d'acier !!!

Tout pour plaire me direz-vous... Et oui !!! Un coeur d'or se rajoute à tout ça... Et je n'exagère toujours pas.

Elle chante également en solo... Et gagne elle aussi à se faire connaître !!! Qui sait peut être un jour sera-t-elle le top numéro 1 en France, mais je ne lui souhaite vraiment pas, surtout quand je vois qu'en général ce sont des personnages pour la plupart du temps matraqués, à la voix transformée (et oui, de nos jours l'informatique fait des miracles !!!) qui figurent en haut du top national !!!

<http://www.lazbouba.net>